

「ショウ 防寒テレス」をご紹介！
(第13回紙上モニター)

平成23年も残すところあと1ヶ月。雪も降り出し、私は朝の寒さと布団から出たくない気持ちと戦う日々が続いています。さて、ちょうど1年前の森忠新聞12月号でゴム手袋『ショウ テレス』をご紹介しましたが、今回はそんな冬の寒さ対策にピッタリの新商品『ショウ 防寒テレス』をご紹介します。

「やっぱり臭くない！」



従来のテレス同様にポリウレタンを使用していて、耐油性・耐洗剤性に優れ、軽くて柔らかく丈夫です。何より「手蒸れす」の名の通り透湿性抜群で蒸れず、それに伴う汗やゴムの特有に嫌な匂いがしません。今回新デザインを採用しており、履いてみると自然に手にフィットし、さらに指先と手のひら部分に特殊樹脂を施しているため、高いスリ止め効果を発揮します。そして何といても今回一押しは防寒性ですが、手袋の内側に柔らかくて暖かいホアタイプ裏起毛が施されており、マイナス60℃の環境(どんな環境だ!?)でも素材の柔軟性を保つのでとても作業しやすく暖かい防寒ゴム手袋です。0も履いて見ましたが、すごく暖かく内部の手触りも非常にイイです！軽量、保温、柔軟、低臭と、この冬一番の手袋です！森忠に防寒テレスのサンプルがありますので、是非実際に手に取って着けてみて下さい！



「Z」も絶賛！
「モ」も絶賛！
「コ」も絶賛！
「モ」も絶賛！
「コ」も絶賛！
「モ」も絶賛！
「コ」も絶賛！
「モ」も絶賛！
「コ」も絶賛！
「モ」も絶賛！
「コ」も絶賛！

正直、お米も魅力的だった…。

先月初旬にボウリング大会に参加してきました！会社からは4人参加したのですが、女性は私だけだったので少し心細くなりながら会場へ。会場は白石のティスでほかにいろんな会社の方々に来ていて、私の予想よりかなり多く100人以上の人が来ていました！なんとレーンはほぼ貸し切り状態です。今回のボウリング大会では男女それぞれ上位に入賞すると商品が貰えて、入賞出来なくてもお米が貰えるという内容のものでした。少しボウリングの練習をして早速大会が開始！私は何年ぶりのボウリングだったのでとりあえずターゲットばかりにならないことを祈るのみ…。

ゲームの途中経過を話すと長くなるのでいきなり結果に移ります(笑)
1ゲーム目は意外とスコアが良くて120ちょっとまでいきました。2ゲーム目は少し体力も落ちて集中力も切らしてましたが、スコアは100を超えることが出来て満足～。その後の表彰式では無理だと思っていたのに女性部門で4位入賞を果たすことが出来ました☆
またこんな機会があったらまた参加してみたいと思うくらい楽しかったです。以上Tよりボウリング大会の報告でした！！



森忠的'11総括

早いもので今年もう12月。ということは、森忠新聞恒例の「1年の総括」が訪れた訳で…。紙面の半分を占めるこのスペースを埋めるべく、これまた恒例になってしまった自遊空間へ、3年連続でここを担当することになるのは、お前しかいない!との名誉なことなのか、はたまたただの人材不足か…。本音はそろそろ後任に譲りたいところ。編集長へはお歳暮を贈っておきますのでそこのところを是非よろしく願いいたします。贈り物といえば今年は「タイガーマスク運動」なるものからスタートしたようです。伊達直人を名乗る匿名の方々から児童養護施設などに様々な物が届いた模様。日本もまだまだ捨てたもんじゃない。妻子を養う甲斐性も持たず、自分勝手に暮らしている自分とは正反対。頭が下がります。今年の最大の出来事といえばやはりこれを置いてはないと思います。まだまだ寒さの残る3月。あの信じられない大地震が起こりました。3月11日3時少し前、当社では配達を送り出しホッと一息の時間にそれは訪れました。滅多にない大きな揺れにモニターが音を立てて揺れていましたが、当社前の工事中のクレーン車が倒れないか心配になる程大きなものでした。電話の数がめっきり減ったのですが、テレビ・ラジオなど情報機器から隔離されている森忠では、大変なことが起きるとは予想していませんでした。来店されるお客様から断片的に「えらいことだ」と聞き、初めてネットで調べてみると見たこともない光景が…。車がまるでミカーのように流されている。観測史上最大のマグニチュード9.0。自然の力とはこうも恐ろしいものかと思知らされました。その後のニュースは連日の原発騒動。現在も仮設住宅に住む人が多数。早く安らかな生活に戻れるように心からお祈り致します。タイでも大洪水が発生しており、日系企業が打撃を受けています。部品が手に入らないなどこれから何らかの影響が出てくるかもしれません。それにしても世界中で起こる噴火や台風。これから地球はどうなってしまうのでしょうか。そんななか母より「非難袋はちゃんとあるの?」などと連絡が…。そういえば十数年前、何かの折に用意された我が家の非難袋。一人暮らしを始めた時に無理矢理押し付けられた気が、クローゼットの中を探してみると…、ありました。錆びた電池と賞味期限切れの缶詰。我が家の防災対策なんてこんなもの。しっかりしなげや駄目ですな。



節制といえば空前のエコブーム。プリウスがカローラを抜き販売台数1位になるなど時代の流れが変わってきています。人一倍流行りに鈍感な自分はユニクロに行ってヒートテックでも買ってみようかと思案中。当社でもLEDライトなどエコに役立つグッズも取り扱っております。ご用命の場合は是非森忠をよろしくお願いいたします。などとうまくまとまったところで、今年1年やり残したことをしっかり片付け、お世話になった皆様に感謝しつつ、新しい年にまたお会いしましょう!

そして、しっかりして欲しいのは政治の世界も同様。今年もまた新しい総理大臣が誕生するなど、一向に落ち着く気配がありません。ヨーロッパでは財政破綻を起こす国まで出てくる始末。日本にもしつかりした政治家が現れて欲しいものです。いっそ女性に任せてみるのはいかがでしょう?今年の明るい話題といえば「なでしこジャパン」。ワールドカップで見事優勝!彼女たちのパワーを草食系男子である自分にも少し分けて頂きたいものです。相撲では八百長問題に揺れ、65年振りに春場所が中止。日ハムもコンサドーレもマイチ。地デジ化の影響で衛星放送が観れなくなってアマフトまで取り上げられた私の楽しみはやはりゴルフです。アマチュアの松山君が石川遼君に続いて優勝。数年のうちにマスターズで日本人が優勝する姿が観られるのではないのでしょうか?350ヤードも飛ぶんですよ!うらやましい…。下っ腹の気になる35歳。彼を見習って仔から鍛えなおさないといけません。マージャンとタバコを止め、節制した生活を!



森忠新聞

12月号

(第47号)

平成23年12月1日(木)
発行元:株式会社 森忠
札幌市白石区
北郷3-2-1-3
TEL011-876-1133
FAX011-876-1144



trusco αマルチクリーナー
(420ml、1L、4L、20L)
希釈率を変えるだけで
多用途へ対応可能な強力洗剤。アルミに影響が少なく、プロ・オフィスだけでなく機械・部品・工具等にもOK!年末のお掃除にぜひ!